



Sehr geehrte Geschäftspartner und Kunden,

mit diesem Newsletter informieren wir Sie über aktuelle Neuigkeiten aus dem Bereich Landtransport.

Information bzgl. Mauterhöhung:

Ungarn ab 01.01.2024 - weitere Mautbelastung mit 01.01.2024

Deutschland ab 01.12.2023

Österreich ab 01.01.2024

Tschechien ab 01.03.2024

- Umsetzung der **Mauterhöhung in Ungarn** mit 01.10.2023 um 17,6%. **Achtung mit 01.01.2024 gibt es nochmal eine Mautbelastung.** Dabei handelt es sich um eine Kostenkomponente für Luft- und Lärmbelastung im Schwerverkehr. Im Nahverkehr um durchschnittlich 58,5% und im Fernverkehr um durchschnittlich 40%.
- Umsetzung der **Mauterhöhung in Deutschland** mit 01.12.2023: Am Beispiel eines LKW der Schadstoffklasse Euro 6, >18 Tonnen ab 5 Achsen, abhängig von der CO₂-Emissionsklasse gibt es eine Mauterhöhung zwischen 41,6% - 83,2%.
- Umsetzung der **Mauterhöhung in Österreich** mit 01.01.2024: Hier findet eine voraussichtliche Anpassung der Maut zwischen 7% und 8% statt.
- Die Regierung der **Tschechischen Republik** kündigt eine voraussichtliche Erhöhung der Mautgebühren ab März 2024 zwischen 10% und 15% an. Ebenso wird nächstes Jahr der Preis der Autobahn-Vignette erhöht.

Diese steuerlichen Anpassungen von den Regierungen müssen wir direkt an die Auftraggeber weiterverrechnen. Wir danken dafür für Ihr Verständnis und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit.

Detaillierte Informationen zu den neuen Mauttarifen ab Ende 2023 erhalten Sie persönlich von unseren Landverkehrsexpert:innen an den [Standorten von DB Schenker in Österreich](#).

Mit freundlichen Grüßen,
Ihr Team von DB Schenker in Österreich

Dear business partners and customers,

With this newsletter we inform you about the latest news from the field of land transport.

Information regarding toll increase:
Hungary from 01.10.2023 - further toll charges from 01.01.2024
Germany from 01.12.2023
Austria from 01.01.2024
Czech Republic from 01.03.2024

- Implementation of the **toll increase in Hungary** by 17.6% on October 1, 2023. **Please note that there will be another toll on January 1st, 2024.** This is a cost component for air and noise pollution in heavy traffic. In local transport by an average of 58.5% and in long-distance transport by an average of 40%.
- Implementation of the **toll increase in Germany** on December 1st, 2023: Using the example of a truck with emissions class Euro 6, >18 tons with 5 axles or more, depending on the CO2 emission class - there is a toll increase of between 41.6% - 83.2%.
- Implementation of the **toll increase in Austria** on January 1st, 2024: Here the toll will probably be adjusted by between 7% and 8%.
- The government of the **Czech Republic** announces an expected increase in toll fees by 13% from March 2024. The price of the motorway vignette will also be increased next year.

We have to pass on these tax adjustments by the governments directly to the client. We thank you for your understanding and look forward to further cooperation.

You will receive detailed information on the new toll rates from the end of 2023 personally from our land transport experts at the [DB Schenker locations in Austria](#).

Best regards,
Your DB Schenker team in Austria



SCHENKER & CO AG
DB Schenker in Österreich